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名前 ： 田中 麻由里
年齢 ： 18歳 （O型）

好物 ： 明太子パスタ
苦手 ： たまご
趣味 ： ジャニーズ鑑賞

特にキスマイ
特技 ： 料理をすること

一言
分からないことがたくさんあるので
自分なりに精一杯頑張っていこうと思います。

りますが、降らなさ過ぎても困ってしまいますね。節水と災害への備えを心掛けましょう。

こと尽くしです。自部門以外の目線で仕事内容を見てもらうと、より良い方法が見つかるかもしれません。

育休中、仲間に振り分けて行ってもらっていた仕事を久しぶりにやってみると、自分では気付かなかった

小さなところを改善してくれていました。おかげで仕事がスムーズになったり、見やすくなったりといい

朝礼の内容も少し変化がありました。朝礼は当番制で、出勤状況の確認や今日の一言を発表し、最後に

ずっとしているものは当たり前の作業になってしまい、面倒な事や手間がかかっていることに気付けない

業務部配属ですので、今後電話やメール等でやり取りする際にはぜひよろしくお願いします。

事務所内が少しだけ模様替えしていました。配置が少し変わるだけでも、効率が良くなったり、見栄えが

よくなったりするものです。日々、気持ちよく仕事が出来るように考えながら業務を行いたいですね。

こともあるんですね。他部門の人と業務内容を共有することは、こういうメリットもあると気付きました。

もフォローが大変でしょうが、温かい目で育児中のパパママをサポートしてあげてください。
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　御無沙汰しております。すっかり暑くなってきましたが、皆さん変わらず元気にお過ごしでしょうか。
編集者の育休により休載しておりました、電機樹脂の情報誌「Djounal」が一年ぶりに発行となりました。
今年は梅雨入りも遅く、雨もあまり降らなかったので水不足が心配です。梅雨に入った途端の大雨も困

一年間の育児休業を頂いて、6月12日より復帰したのですが、復帰初日に保育園から「熱がある」との電話

があり、タイムカードを押して約40分で退社する羽目になりました。(^_^;)保育園の先生曰く、復帰初日には

に感想を述べるようになりました。同じ文章を読んでも、人によって感じ方は様々です。自分とは違う意

見や着眼点を知ることが出来て興味深いです。

「職場の教養」という冊子を読んでいます。これまでは読み上げて終了だったのですが、今はそのあと

今年度は、事務職に1名の新入社員が入社していました。私も2人目の妊娠・出産を希望していますし、

よくある話らしいです。子どもも何かを察知しているんでしょう。結局復帰早々に2日間のお休みを頂いたの

でした。働くお母さん方、大変でしょうが頑張りましょうね！！そして仲間の理解に救われますので、皆さん

そんなドタバタの復帰でしたが、帰ってくると1年で社内にも少し変化がありましたのでご報告をします。

後輩たちが今後結婚や妊娠した際にも、事務所メンバー全員で協力できるような体制の為に、新入
社員にはとても期待しています。今は来客対応や電話対応を中心に頑張ってくれています。

1年ぶりの出社

新 入 社 員 紹 介 
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過去のDjounalはHPから閲覧できます♪ 

次回までにまた色々と 

ネタを集めておきます

ので、お楽しみに♪ 


